

Des représentants de l'Association Nationale de Basket-ball des États Unis visitent Cuba



Des représentants de l'Association Nationale de Basket-ball des États Unis visiteront Cuba du 23 au 26 avril. Il s'agit de la première visite de cette Ligue Professionnelle dans notre pays.

La ligue organisera un camp d'entraînement de trois jours pour des joueurs et des joueuses de Cuba et offrira des conférences pour les jeunes ,auxquelles participeront le deux fois meilleur joueur de la NBA Steve Nash, qui vient d'annoncer son retrait de la compétition , Dikembe Mutombo, qui est récemment entré au Salon de la Gloire et l'ex gloire de la Ligue féminine WNBA, Ticha Penicheiro.

Les entraîneurs Quin Snyder, du club Jazz de Utah et James Borrego, des Magics de Orlando, feront partie de la délégation étasunienne.

De plus la NBA et la Fédération Internationale de Basket-ball Amateur (FIBA) inviteront pour la première fois deux joueurs et un entraîneur cubain à prendre part à un camp Basket-Ball Sans Frontières.

Cuba a une longue histoire dans ce sport cependant les liens de ses joueurs avec la NBA ont été impossibles jusqu'à maintenant à cause du blocus de plus d'un demi siècle imposé par Washington à La Havane.

Dikembe Mutombo, d'origine congolaise, élu ce lundi pour entrer au Salon de la Gloire dans la promotion 2015, a déclaré que « la visite à Cuba » sera une opportunité spectaculaire pour enseigner les valeurs de notre jeu et apprendre les uns des autres ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/51794-des-representants-de-lassociation-nationale-de-basket-ball-des-etats-unis-visitent-cuba>



Radio Habana Cuba